

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Carla Zeeh

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt dem Seniorenheim „Curanum“ Station III, der Physiotherapie Ina Pfeifer, dem Redner Herrn Roth und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die Unterstützung und Hilfe.

In stiller Trauer
Heinz Zeeh mit Kindern
im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz, im März 2016

